Señor Patricio Aylwin A. Presidente de la República <u>Presente.</u>

Durante una semana los estudíantes de la Universidad de Chile, del ex-Instituto Pedagógico y de la recién constituida Universidad Tecnológica Metropolitana, hemos desarrollado un ayuno para expresar nuestro rechazo a la denominada Ley Aylwin.

Los Derechos Humanos no es sólo un problema de las víctimas o de sus familiares, es un problema de toda la sociedad y también de la comunidad universitaria.

El golpe de estado y el gobierno militar trajo como consecuencia el despido de cientos de profesores de la universidad, la exoneración de alumnos y funcionarios y lo que nos parece más grave significó la muerte y desaparición de connotados académicos como Enrique Paris, David Silberman, de dirigentes estudiantiles como Alfonso Chanfreau, Alejandro Parada, sólo por nombrar algunos.

La comunidad universitaria y en particular los estudiantes, nos sentimos comprometidos con la búsqueda de toda la verdad y la justicia plena.

El gobierno de la concertación no ha cumplido con el programa que lo llevó al poder, éste, en materia de Derechos Humanos planteó la anulación de la Ley de Amnistía, la búsqueda de la Verdad y el juicio a los violadores de los Derechos Humanos.

El proyecto Ley que usted elaboró en respuesta a las presiones ilegítimas y sediciosas del ejército, sólo pretende consolidar la impunidad e impedir que la sociedad chilena conozca el nombre de los miembros de las FF.AA. involucrados en violaciones a los Derechos Humanos.

Nos parece francamente inmoral que un ex-académico de nuestra universidad, la Universidad de Chile, que hoy acupa tan importantes responsabilidades como es ser Presidente de la República, haya podido mandar al trámite parlamentario un proyecto de ley tan contradictorio con los valores que nuestra universidad pretende promover, como son la solidaridad entre los miembros de la comunidad universitaria y el compromiso con la verdad.

Es por todo esto, Sr. Aylwin que queremos finalizar nuestra carta no solicitando, sino exigiendo, el retiro del parlamento del proyecto Ley sobre la aceleración de juicios a militares, también llamado "Ley Aylwin" y que el ejecutivo envíe al parlamento un proyecto ley que anule la ley de Amnistía de 1978.

Comité de Estudiantes en defensa de los Derechos Humanos



Ant. 93/17663

CBE. 93/17663

Santiago, 08 de septiembre 1993

ARCHIVO

Señor

Daniel Núñez A. Secretario General FECH Alameda B. O'Higgins 1584, Piso 2 Santiago

Estimado señor:

Por encargo de S.E. el Presidente de la República, don Patricio Aylwin Azócar, tengo el agrado de acusar recibo de su carta del 31 de agosto relativa a la situación de los Derechos Humanos.

Saluda atentamente a Ud.

CARLOS BASCUÑAN EDWARDS

Jefe de Gabinete Presidencial

MARCELO TRIVELLI OYARZUN

Asesor Presidencial

CHC/NRB/imr.

c.c.: Archivo Presidencial

Código I	RPC	Panel Ingr	eso De Datos	Fecha 31-AUG-1993
Nip 9	93/17663	3 Hora 14:10	Tipodoc CAR	Caracter
Numdoc .	-		Fechadoc 31-AUG-93	Destinatario PAA
Firma I	Daniel_N	Núñez_A./Secretar	io_GralFECH_	Sexo
Institud Direcció Ciudad			tes_Defensa_Derechos 	Región RM
Derivada	a CBE	Fecha 31-AUG-93	Nop Necesita Respuest Nop Relacionado	a S
Resumen	CREEN	QUE_GOBNO_HA_C	_LEY,YA_QUE_PRETENDE UMPLIDO_CON_PROGRAMA	_CONSOLIDAR_IMPUNIDADQUE_LOS_LLEVO_AL_PODER_ TE_DE_ESTA_LEY
Next Scr	een para	a Realizar Deriva	ciones Externas	
		the state of the s	s_processed	
(Char Mod	de: Replace Page	1	Count: *0

yman lamps.

ARCHIVO

Nordra

Señor Patricio Aylwin

Presidente de la República Presente.

3 1 AGO 93 A

12.5/11

Daniel Minez A. Sandario Gueral, Fech